

Secretaría General
Ref/MFAJ/JJO/mdgh
Expdte. Pleno 3/2023

Señores Concurrentes
ALCALDE-PRESIDENTE
D. Miguel F. Alconchel Jiménez (LB 100X100)
CONCEJALES/AS
D ^a Sara Lobato Herrera(LB 100X100)
D. José A. Gómez Guerrero (LB 100X100)
D ^a Isabel Calvente Márquez (LB 100X100)
D ^a M ^a Ángeles Gallego Gavira (LB 100X100)
D. Daniel Pérez Cumbre (LB 100X100)
D. Evaristo Delgado Vargas (LB 100X100)
D ^a Inmaculada Domínguez Carretero (LB 100X100)
D. Daniel Perea González (PSOE)
D. José V. Rojas del Pino (PSOE)
D ^a Susana Delgado López (PSOE)
D. Francisco M. Lagares Álvarez (PSOE)
D ^a Esmeralda Águila Rojas (PSOE)
D ^a Josefa Calvo Guerrero (PSOE)
D. Pablo García Sánchez (PP)
D. Antonio Domínguez Dávila (PP)
D. Rafael Alberto Oliva Orbello (Podemos)
D. Pedro González Muñoz (Cs)
SECRETARIO GENERAL
D. Jorge Jiménez Oliva

En la Villa de Los Barrios, siendo las diez horas y treinta y cinco minutos del día 28 de febrero de dos mil veintitrés, se reunieron en el Salón de Plenos del Excmo. Ayuntamiento de Los Barrios, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde, D. Miguel Fermín Alconchel Jiménez, los Sres/as. Concejales/as que al margen se expresan, componentes del Pleno de la Corporación Municipal, con el fin de celebrar sesión extraordinaria y en 1^a convocatoria.

No asisten, con excusa, D^a Aurelia Ruiz Espinosa, Concejala del Grupo Municipal Socialista. D^a Cristina Maldonado Quirós, Concejala del Grupo Municipal Podemos y D^a Cristina Silva Espinosa, Concejala del Grupo Municipal Ciudadanos.

Constituida válidamente la sesión, de conformidad con lo dispuesto en el art. 46 de la Ley 7/85, Reguladora de las Bases de Régimen Local y el Art. 90 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales y, abierto el acto por la Presidencia, se pasó a tratar el siguiente Orden del Día, según se expresa a continuación.

ORDEN DEL DÍA

PUNTO PRIMERO.- INTERVENCIÓN DE LOS GRUPOS MUNICIPALES DE LA CORPORACIÓN.

Toma la palabra el Sr. Alcalde-Presidente, quien manifiesta que antes de dar comienzo a este punto número uno, comentarles que hoy día de Andalucía también es el día de las enfermedades raras, y que la familia de nuestra querida Valentina nos ha pedido que portemos un lazo en señal de apoyo a las personas que sufren enfermedades raras, y que también visibilicemos la situación de estas personas.

A continuación abre el turno de intervenciones, y toma la palabra, en primer lugar, el **Sr. González, Portavoz del Grupo Municipal Ciudadanos**, que manifiesta lo siguiente:

Código Seguro De Verificación	zw1DFkyY5fi9RSofqxAU8A==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Miguel Fermín Alconchel Jiménez	Firmado	09/03/2023 12:24:41	
Observaciones	Jorge Jiménez Oliva - Secretario General	Firmado	08/03/2023 11:41:12	
Url De Verificación	Página		1/8	
	https://sede.losbarrios.es/verifirmav2/code/zw1DFkyY5fi9RSofqxAU8A==			

"Buenos días a todos.

Me solidarizo con nuestra pequeña Valentina, que padece una de las enfermedades "llamadas raras", y también con sus padres; deseando que la ciencia encuentre pronto una solución para su enfermedad.

Continúa diciendo,

Hoy, es el cuarto año que estamos aquí, se acaba este mandato y para mi y para mi compañera Cristina ha sido un placer defender los intereses, tanto de los andaluces como de los barreños. Han pasado estos cuatro años muy rápidos, estamos más que orgullosos, tanto Cristina como yo, de haber estado cuatro años aquí; y nada, feliz día de Andalucía a todos y esperemos pasar un gran día.

Interviene el **Sr. Alcalde-Presidente**, que agradece la intervención al Sr. González, y a continuación da la palabra al Sr. Oliva. del Grupo Municipal Podemos.

Toma la palabra el Sr. Oliva, Portavoz del Grupo Municipal Podemos, quien manifiesta lo siguiente:

"¡Buenos días a todos los andaluces y andaluzas! Hoy celebramos nuestra identidad y honramos a todos nuestros antepasados que lucharon por nuestra libertad y nuestros derechos.

Desde Podemos Andalucía, queremos destacar la importancia de los servicios públicos para garantizar una vida digna y de calidad para todos y todas. Especialmente en un contexto donde la derecha, con sus ansias capitalistas, han recortado en derechos sobre la educación y la sanidad, han privatizado servicios esenciales y han reducido el personal y los recursos disponibles. Prueba de ello es el precio que han puesto a las consultas de atención primaria, que van por el camino de ser realizadas por empresas privadas.

La educación y la sanidad son pilares fundamentales de nuestra sociedad, y haremos todo lo que esté en nuestra mano para que la derecha no los destruya en su búsqueda de ganancias para unos pocos privilegiados. Debemos invertir en educación y sanidad para asegurarnos de que cada andaluza y andaluz tenga acceso a servicios públicos de calidad, sin importar su situación económica.

Además, es fundamental la lucha contra la pobreza y la exclusión social y promover políticas de igualdad de género y de empleo de calidad. Solo así podremos construir una Andalucía más justa y solidaria, una Andalucía abierta para toda nuestra gente.

Andalucía no solo es fiesta y turismo. También son sus médicos de atención primaria, que llevan semanas en huelga para que les permitan ofrecer un servicio digno. También son sus bomberos forestales, que ven como cada invierno se despide a mil compañeros. También son sus maestros, que asisten con estupor como cada año se cierran líneas en los centros públicos y se abren en los privados y concertados. Desde Podemos les queremos lanzar un mensaje de ánimo para que no cesen en sus justas reivindicaciones.

En este Día de Andalucía, recordamos que la lucha continúa. Nos comprometemos a seguir trabajando por una Andalucía más próspera y justa, donde los servicios públicos sean una garantía de bienestar y progreso para todas y todos. Y lo haremos frente a aquellos que solo se preocupan por los intereses de los ricos y poderosos, además de los suyos propios.

Código Seguro De Verificación	zw1DFkyY5fi9RSofqxAU8A==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Miguel Fermin Alconchel Jimenez	Firmado	09/03/2023 12:24:41	
	Jorge Jimenez Oliva - Secretario General	Firmado	08/03/2023 11:41:12	
Observaciones		Página	2/8	
Url De Verificación	https://sede.losbarrios.es/verifirmav2/code/zw1DFkyY5fi9RSofqxAU8A==			

[Levántate, Andalucía, porque Sí se puede!]

La **Presidencia** agradece la intervención al Sr. Oliva, y a continuación da la palabra al Sr. García, del Grupo Municipal Popular.

Desde el Grupo Popular también nos sumamos a las palabras y al apoyo a los padres de Valentina y a ella misma, seguiremos trabajando y luchando, intentando poner solución a todas estas enfermedades raras que sufren tantas familias en Andalucía.

Continúa diciendo,

“Este 28F es un llamamiento a los andaluces para seguir trabajando juntos por el avance y la transformación de Andalucía con una voz propia y única para exigir lo que nos corresponde, ni más ni menos, y reivindicar todo el potencial y liderazgo que tiene esta tierra.

Ese es el andalucismo inclusivo, integrador y de progreso que pertenece a todos los andaluces y que defendemos en el Partido Popular.

Queda mucho por hacer y en eso se va a seguir trabajando, pero la sensación de que Andalucía es hoy mejor, de que Andalucía funciona y es más competitiva la tienen también los andaluces, ese liderazgo es gracias a un Gobierno que hace bien las cosas y al esfuerzo enorme de los andaluces día a día por tener una tierra mejor, una tierra más próspera y una tierra de mayor futuro.

El gobierno de Juanma Moreno ha logrado revertir la tendencia al alza del desempleo, con medidas estructurales que han permitido reducir la tasa de paro, también entre los jóvenes, donde el desempleo ha caído 10 puntos desde 2018. Al tiempo, se han creado mejores condiciones para generar más empleo, lo que nos consolida como una de las comunidades más favorables para el emprendimiento.

Somos la comunidad pujante, atractiva económicamente y dinámica que nos hemos ganado ser.

La industria cobra cada vez más peso en el PIB junto sector primario o el de servicios y ya representa el 13,7%, tres puntos más que hace cuatro años, lo que junto al potencial de generación de energías limpias contribuye a hacer la región más atractiva para la inversión extranjera, algo que estamos viviendo directamente aquí en Los Barrios.

Andalucía es percibida ya hoy como una tierra de oportunidades.

El modelo del PP, como está demostrando el Gobierno de Juanma Moreno, pasa de forma indudable por fortalecer los servicios públicos.

Quiero resaltar además el elemento reivindicativo que debe tener la conmemoración del 28F para reclamar "más autonomía" y defender a Andalucía y su autogobierno frente a las agresiones que nos encontramos todos los días.

Queremos seguir progresando y para ello necesitamos una financiación más justa.

Reclamamos también el derecho a tener autonomía fiscal, reconocido en la Constitución y el Estatuto de Autonomía, "porque los resultados son positivos".

Código Seguro De Verificación	zw1DFkyY5fi9RSofqxAU8A==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Miguel Fermin Alconchel Jimenez	Firmado	09/03/2023 12:24:41	
	Jorge Jimenez Oliva - Secretario General	Firmado	08/03/2023 11:41:12	
Observaciones		Página	3/8	
Url De Verificación	https://sede.losbarrios.es/verifirmav2/code/zw1DFkyY5fi9RSofqxAU8A==			

Defendemos la autonomía política de Andalucía, porque pese a que otros partidos permanente tratan de que no se hable en el Parlamento de diferentes temas, vamos a seguir solicitando hablar y opinar sobre aquello que interesa a todos los andaluces.

En estas circunstancias, el Día de Andalucía es más que una celebración; es una propuesta, un llamamiento enardecido, un acicate para mantenernos a la altura de las exigencias. Y para ello convocamos a todos los andaluces, sin excepción, por encima de toda discrepancia y hermanados por este propósito, a que demos un nuevo paso adelante por nuestra tierra. Por lo que somos. Por lo que amamos. Por Andalucía.

Esa es la comunidad a la que pertenecemos. La comunidad de los sueños, de las esperanzas, de las realidades, del talento, del trabajo, de la generosidad y de la fe en nosotros mismos. En ella nos reconocemos y a ella nos encomendamos, llegada esta fecha, bajo el precioso y evocador nombre de Andalucía. Esta es la palabra que nos indica el camino. Y la que nos invita a recorrerlo juntos.

Andalucía es hoy de los andaluces.

Desde aquí, un abrazo a todos los andaluces, especialmente a los que hoy están lejos de su tierra pero con ella siempre en el corazón.

Queridos amigos, sintámonos todos orgullosos de ser andaluces.

Feliz día de Andalucía.

Viva Los Barrios, viva Andalucía”.

La **Presidencia** agradece la intervención del Sr. García y da la palabra al Sr. Perea.

Toma la palabra el Sr. Perea, Portavoz del Grupo Municipal del Partido Socialista, quien manifiesta lo siguiente:

“Buenos días a todos y a todas.

Antes de nada, me gustaría mandar un beso y un fuerte abrazo y apoyo a la pequeña Valentina y a su familia, y también por supuesto, felicitar nuevamente a todos los vecinos y vecinas que serán galardonadas y reconocidas en el día de hoy, ejemplo de lo que nuestro pueblo es capaz de dar y artífices del por qué Los Barrios brilla con especial luz en nuestra Comarca.

En estos tiempos donde cada vez se necesita más que los ciudadanos y en este caso los ciudadanos andaluces, crean en la política, en la utilidad de las instituciones y en los liderazgos de las personas que hacen política, quisiera defender el papel fundamental que tuvieron tanto la sociedad andaluza y los Ayuntamientos en aquellos momentos, y al frente de todos ellos un líder, un simple abogado y profesor, pero que fue nuestro primer Presidente de la Junta de Andalucía, Don Rafael Escuredo.

Una persona que le tocó empezar a construir y a edificar aquél sueño que tuvo otro líder ilustre y padre de nuestra patria andaluza, Blas Infante. Y Rafael lo supo hacer desde la unión de todo el que se sintiera andaluz y quisiera libertad, sin más colores que la blanca y verde. Y no lo tuvo fácil, una parte importante de la derecha que mandaba en este país en aquellos momentos la UCD (la Unión de Centro Democrático) de Adolfo Suárez, se oponía al mandato reivindicado años

Código Seguro De Verificación	zw1DFkyY5fi9RSofqxAU8A==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Miguel Fermin Alconchel Jimenez	Firmado	09/03/2023 12:24:41
	Jorge Jimenez Oliva - Secretario General	Firmado	08/03/2023 11:41:12
Observaciones		Página	4/8
Url De Verificación	https://sede.losbarrios.es/verifirmav2/code/zw1DFkyY5fi9RSofqxAU8A==		



atrás, por todos los andaluces y andaluzas el 4 de diciembre de 1977, en el cuál más de millón y medio de personas participaron en manifestaciones exigiendo nuestra autonomía de gobierno. Porque los andaluces nunca hemos querido ser más pero tampoco menos que nadie.

Y aunque se consiguiera después de aquello dar un paso, no se tenía aún la autonomía plena. Y es por ello, que lo primero que hizo Rafael Escuredo cuando fue nombrado Presidente del Consejo Permanente de la Junta preautonómica, fue confirmar que Andalucía le decía no al 143 y sí al 151, el artículo de la Constitución española que nos equiparaba a otras autonomías. Y en su afán de conseguirlo, instó a que cada Ayuntamiento aprobara su particular petición de que Andalucía quería su autonomía sí o sí. Y los Ayuntamientos demostrando la fuerza del municipalismo, canalizaron las demandas de los andaluces, y esta petición fue aprobada por el 97% de los Ayuntamientos (incluso consiguió hacerlo en los gobernados por UCD).

Pero aún así, desde Madrid torpedearían una vez más el referéndum de autonomía y Rafael Escuredo y otros trabajadores y dirigentes de la Junta Permanente, establecerían una huelga de hambre.

Huelga de hambre a la que se le unió un pueblo entero desplazado en autobús hasta Sevilla y que cuyo alcalde dejó una frase que resumía perfectamente la situación de Andalucía en ese momento, "Don Rafael, aquí venimos todo el pueblo para apoyarlo y unirse a la huelga de hambre, pero tú tienes más mérito que nosotros porque nosotros estamos acostumbrados". Y es que la autonomía y nuestra bandera venía como cantó Carlos Cano, "quitando penas y quitando hambres". Y como si de un milagro se tratara, el gobierno de la UCD, abrió los ojos y accedió a concedernos el referéndum y de pronto, la lucha de la sociedad, los Ayuntamientos, la lucha de los líderes políticos y la memoria de tanto Blas Infante y de Manuel García Caparrós (ambos asesinados por sentir nuestra tierra), valieron la pena y regaron de esperanza nuestra comunidad.

Y así fue como el referéndum se hizo, ganando aplastantemente el Sí el 28 de febrero de 1980. En Los Barrios, prácticamente el 97% de los votantes también dijeron Sí a un futuro mejor y dijeron adiós a un pasado funesto.

Y haciendo también memoria de una frase dicha por el propio Escuredo, Andalucía tiene futuro y si lo tiene es porque no se recrea en su pasado y siempre mira hacia adelante. Y por eso mismo, 43 años después de todo aquello, aún poniendo en valor nuestro pasado más reciente, debemos seguir reivindicando desde el municipalismo una Andalucía mejor que la actual, insisto que no queremos ser más que nadie en este país pero jamás menos, que aún queda mucho por luchar, como se ha dicho a en este Salón de Plenos, y especialmente en nuestro Campo de Gibraltar. Y que entre todos, desde la unidad, podemos conseguir lo impensable, como hizo el pueblo andaluz en aquella época. VIVA LOS BARRIOS Y VIVA ANDALUCÍA".

La **Presidencia** agradece la intervención al Sr. Perea, y a continuación da la palabra a la Sra. Lobato, del Grupo Municipal Los Barrios 100x100.

Interviene la **Sra. Lobato, Portavoz del Grupo Municipal Los Barrios 100x100**, que dice:

"Muchísimas gracias, en primer lugar sumarme a los compañeros y al alcalde, y darle un abrazo muy fuerte a Cristina y a Jorge, los papás de Valentina, de nuestra pequeña Valentina, que le mandamos desde aquí toda la fuerza y el mensaje clave que la investigación da vida, y que tenemos que unirnos para que su voz llegue lo más lejos posible, y que todos los médicos del mundo conozcan el caso de Valentina.

Código Seguro De Verificación	zw1DFkyY5fi9RSofqxAU8A==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Miguel Fermin Alconchel Jimenez	Firmado	09/03/2023 12:24:41
	Jorge Jimenez Oliva - Secretario General	Firmado	08/03/2023 11:41:12
Observaciones		Página	5/8
Url De Verificación	https://sede.losbarrios.es/verifirmav2/code/zw1DFkyY5fi9RSofqxAU8A==		



Continúa diciendo,

“Buenos días. Hoy, 28 de Febrero es nuestro día, el nuestro y el de todos/as las que han dejado huella a lo largo de su camino, hoy es un día de orgullo, donde la blanca y verde ondea en los balcones de nuestro bonito pueblo.

Pero también es un día de reivindicación, donde tenemos que seguir recordando que somos 8 Millones y medio de Andaluces y Andaluzas. De manos trabajadas llenas de tierra, de personas con mucha sabiduría y cultivados de esfuerzo.

Porque Andalucía es una tierra de talentos, donde los jóvenes de hoy tienen un futuro brillante, donde hay que quedarse para hacer nuestra tierra mas rica y eso es trabajo de todos y todas. Es uno de los retos mas inmediatos que nos tenemos que proponer. Porque Andalucía se merece que nos quedemos, que entre todos hagamos un hogar con oportunidades, porque estamos en el punto de esos jóvenes andaluces que ya no necesitan mirar hacia fuera de nuestra frontera para pensar en éxito, porque aquí también se puede triunfar.

Y hoy estamos aquí desde una bancada política, defendiendo los derechos de los vecinos y vecinas de nuestro pueblo, donde creamos futuro, atraemos inversión, generamos riqueza, con el cometido de que tengamos un lugar rico en oportunidades, con empleos estables y calidad de vida. Tenemos que desterrar la idea de que la política, los políticos, no sirven para nada. Cada acto, cada decisión que se toma cada día es política. Afortunadamente no todos los políticos somos iguales.

Tenemos que seguir trabajando para que nuestros abuelos se sientan orgullosos, que vean como no nos conformamos, que seguimos peleando y reivindicando como lo hicieron ellos, para seguir creciendo en derechos y oportunidades.

Y hoy demostramos de nuevo que los Barrios es ejemplo de buena vecindad, de gente maravillosa, con corazones solidarios, con vecinos emprendedores, trabajadores y un motor asociativo envidiable, porque cuando no teníamos recursos, se sacaba la artillería de la solidaridad y el respaldo entre vecinos. De ahí, que somos profesionales en arroparnos, protegernos y ayudarnos mutuamente, este 28 de febrero reconocemos parte de ellos, sumergidos en este ambiente de festividad, orgullo andaluz y sentimientos encontrados, ya que continuamos reivindicando una Andalucía moderna, que nos pueda comunicar con los diferentes puntos geográficos, que el Campo de Gibraltar tenga el mismo nivel de infraestructuras, servicios y comunicaciones, tenemos el talento, estamos a medio llegar, sigamos trabajando y peleando para tener el conjunto que nos merecemos todos y todas.

Y ahora si, me despido este año recordando aquel 4 de diciembre, cuando tomamos las calles de forma masiva, donde nuestra gente, gritaban “LIBERTAD, AMNISTÍA Y ESTATUTO DE AUTONOMÍA”. Hasta que un silencio invadió las plazas, fue entonces cuando un disparo acabó con la vida de aquel joven de 18 años, que mataron con su blanca y verde en la mano. Mientras reivindicaba lo que todos ansiaban, la libertad.

Por él, (Por MANUEL JOSÉ GARCÍA CAPARROS) y por tantos que dejaron su vida y otros que la dedicaron plenamente por un futuro, para que hoy estemos aquí, sigamos defendiendo nuestros colores, no dejemos que se de ningún paso hacia atrás, sin miedos, con orgullo y dignidad, digamos... VIVA ANDALUCÍA LIBRE.

MUCHAS GRACIAS.

Código Seguro De Verificación	zw1DFkyY5fi9RSofqxAU8A==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Miguel Fermin Alconchel Jimenez	Firmado	09/03/2023 12:24:41	
	Jorge Jimenez Oliva - Secretario General	Firmado	08/03/2023 11:41:12	
Observaciones		Página	6/8	
Url De Verificación	https://sede.losbarrios.es/verifirmav2/code/zw1DFkyY5fi9RSofqxAU8A==			

PUNTO SEGUNDO.- DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DEL ALCALDE-PRESIDENTE DE LA CORPORACIÓN.

Toma la palabra **D. Miguel Fermín Alconchel Jiménez, Alcalde-Presidente**, quien tras agradecer la intervención a la Sra. Lobato, manifiesta lo siguiente:

“Buenos días, nuevamente, a todos y todas, feliz día de Andalucía, muchísimas gracias a todos los portavoces de los distintos grupos por vuestras intervenciones y también muchísimas gracias a todos por apoyar la causa de nuestra querida vecina Valentina.

“Hoy las andaluzas y los andaluces conmemoramos, el 28 de febrero, nuestro Día de Andalucía, recordamos así el referéndum de 1980, momento en que el pueblo andaluz manifestó de manera rotunda su anhelo por alcanzar la autonomía plena apostando por cambiar la historia de nuestra tierra. Este 28 de febrero es el gran patrimonio democrático común que tenemos todos los andaluces y andaluzas, convertido en ley, gracias al Estatuto de Autonomía. El municipalismo andaluz participó activamente en esa lucha colectiva, con los Ayuntamientos siempre a la cabeza, hoy cuatro décadas después seguimos siendo el primer frente de ayuda a la ciudadanía tal y como ha quedado comprobado en las diferentes crisis que hemos sufrido en los últimos años. Esta fecha significa mucho, muchísimo, fue un hito histórico que permitió la superación de una etapa oscura de nuestra tierra, de nuestra historia para avanzar hacia una etapa de convivencia y progreso. Día que nos trajo un cambio sereno, solidario, la conquista de un pueblo andaluz que se movilizó ante la posibilidad de mejorar y de transformar su realidad, hacia una tierra de confianza, oportunidades y de futuro. Este 28 de febrero de 2023, desgraciadamente, lo celebramos bajo la sombra de una crisis energética, la subida de precios y la guerra en Ucrania, que recientemente ha cumplido un año. Una dura situación de la que estamos convencidos nos vamos a recuperar más pronto que tarde. Queremos trasladar nuestro afecto y solidaridad a trabajadores y trabajadoras, autónomos, familias y empresas de nuestra tierra, que están plantando cara a estos tiempos de dificultad. Han pasado cuarenta y tres años desde que Andalucía consiguiera su autogobierno, una herramienta imprescindible, como se ha visto especialmente en estos últimos años, que junto al Estado del Bienestar, que llegó de la democracia y la autonomía, es de vital importancia para superar dificultades extremas como la crisis sanitaria. Los municipios andaluces estamos obligados ahora a defender una recuperación sanitaria, económica y social justa en Andalucía, que blinde la sanidad pública, la educación y la investigación, y favorezca la creación de empleo estable y de calidad. Andalucía debe plantearse la salida de la crisis actual como una oportunidad, y en esa oportunidad, en ese nuevo camino, nuestro municipio está llamado a ser uno de esos motores de transformación de nuestra tierra, debemos trabajar por una Andalucía mejor. Un reto que debemos asumir todos y todas, actores clave de nuestro presente y futuro, como integrantes de nuestra autonomía local. Debemos hacerlo unidos, para remontar esta difícil situación de forma más ágil y sin dejar a nadie atrás, desde un ejercicio de inteligencia colectiva, para conseguir una Andalucía más verde, más resiliente, más social, más digital y, por supuesto, solidaria, colocando a las personas en el lugar que les corresponde. Nuestra tierra tiene que seguir siendo un ejemplo de sociedad inclusiva. Todos y todas debemos trabajar con entusiasmo para que Andalucía ocupe un lugar de vanguardia en la innovación, la transferencia tecnológica y la modernidad; visibilizando el talento, la solidaridad y el sentimiento de ser andaluces y andaluzas. El espíritu del 4 de diciembre, el mismo que nos llevó a alcanzar la autonomía plena, sigue vivo. Una autonomía que, en 2023, sigue reivindicando sus Derechos, desde el entendimiento, para profundizar en nuestro autogobierno y dar respuestas a demandas y necesidades de nuestros vecinos y vecinas. Juntos, sigamos construyendo una Andalucía que genere empleo, riqueza y oportunidades, una Andalucía comprometida con las personas que tienen dificultades, diversa e igualitaria, sobre las bases de la convivencia y el respeto de derechos fundamentales e individuales, en la búsqueda de un modelo de Estado de las

Código Seguro De Verificación	zw1DFkyY5fi9RSofqxAU8A==	Estado	Fecha y hora	
Firmado Por	Miguel Fermin Alconchel Jimenez	Firmado	09/03/2023 12:24:41	
	Jorge Jimenez Oliva - Secretario General	Firmado	08/03/2023 11:41:12	
Observaciones		Página	7/8	
Url De Verificación	https://sede.losbarrios.es/verifirmav2/code/zw1DFkyY5fi9RSofqxAU8A==			



Ayuntamiento
Los Barrios

Autonomías como garante del progreso económico y social del conjunto de la ciudadanía. La reafirmación de un territorio no puede ser a costa de otro, tenemos que defender la vigencia y los principios que inspiraron la Constitución y nuestro Estatuto de Autonomía, dos textos que nos garantizan que tenemos los mismos derechos y obligaciones y que nos dicen que la hoja de ruta de cualquier gobierno debe pasar por el fortalecimiento del Estado de Bienestar, y en este camino la acción local se muestra como referente del nuevo modelo de Gobierno, aglutinadora, en la búsqueda constante de la mejora de servicios públicos eficaces, eficientes y transparentes, y en los que la ciudadanía es actora y beneficiaria directa. En este difícil periodo que nos ha tocado vivir, los Ayuntamientos hemos estado y seguimos estando en primera línea, ofreciendo respuestas ágiles, atendiendo las primeras necesidades de nuestros vecinos y vecinas y demostrando nuestra capacidad de gestión, que siempre queda fuera de cualquier duda, habiendo demostrado, una vez más, nuestro buen hacer. Vecinos y vecinas sigamos construyendo Andalucía, una Andalucía de la que todas y todos nos podamos sentir orgullosos y participes. Muchísimas gracias a todos, de corazón y ¡¡ Feliz día de Andalucía !!. “

Y no habiendo otros asuntos que examinar, la Presidencia levantó la sesión, siendo las diez horas y cincuenta y cinco minutos, extendiéndose la presente Acta, de lo que, como Secretario General, doy fe.

Código Seguro De Verificación	zw1DFkyY5fi9RSofqxAU8A==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Miguel Fermin Alconchel Jimenez	Firmado	09/03/2023 12:24:41
	Jorge Jimenez Oliva - Secretario General	Firmado	08/03/2023 11:41:12
Observaciones		Página	8/8
Url De Verificación	https://sede.losbarrios.es/verifirmav2/code/zw1DFkyY5fi9RSofqxAU8A==		

